

Pressemitteilung; Karlsruhe, 7. Mai 2013

Malwettbewerb „Meine Traumganztagschule“ an der Heinrich-Köhler-Schule

1.000,00 Euro Hauptgewinn



Die Heinrich-Köhler-Grundschule in Karlsruhe Rintheim startet am 7. Mai 2013 den Malwettbewerb „Meine Traumganztagschule“. Der Hauptgewinn ist eine Klassenreise für 1.000,00 Euro. Insgesamt werden Preise im Wert von über 2.000,00 Euro vergeben. Die Schülerinnen und Schüler der Schule können Ihre Beiträge bis zum 3. Juni einreichen. Die Preisverleihung wird am 4. Juli um 17h stattfinden.

Wie wäre es, wenn unsere Schule eine Ganztagschule wird? Die Kinder können Ihre Bilder zum Thema zu folgenden Ideenwelten einreichen:

1. Mein Traumschulhaus: Sieht eine Ganztagschule anders aus?
2. Meine Traumschulfächer; Ganztagschule – mehr als Lesen und Rechnen?
3. Mein Traumschultag: Morgens – Mittags – Nachmittags – Mehr Zeit für meine Schulfreunde!

Der Malwettbewerb wird von folgenden Sponsoren getragen: der VOLKSWOHNUNG GmbH aus Karlsruhe, dem vhw Bundesverband für Wohnen und Stadtentwicklung aus Berlin, dem Projekt Städtenetzwerk Stärkung lokaler Demokratie durch bürgerorientierte integrierte Stadtentwicklung und der Stadt Karlsruhe. Die Heinrich-Köhler-Grundschule befindet sich im Entwicklungsprozess auf dem Weg zu einer Ganztagschule. Der Schulbeirat der Stadt Karlsruhe hat dazu am 27.2.2013 beschlossen, dass dazu ein entsprechender Bürgerbeteiligungsprozess initiiert wird. Der vhw Bundesverband für Stadtentwicklung in Berlin ist dabei im Kontext des Projekts „Städtenetzwerk“ als neutraler Prozessmoderator tätig. Der Malwettbewerb ist ein erster Schritt, um mit Schülern, Eltern und der interessierten Öffentlichkeit ins Gespräch zu kommen. Die besten Bilder werden nach der Sommerpause zusätzlich noch in einer Ausstellung präsentiert werden.

Ansprechpartner:

Hermann Bredl,
Direktor Heinrich-Köhler-Schule
Forststraße 4
76131 Karlsruhe
Telefon: 0721-133 4619
Telefax: 0721- 133 4629
E-Mail: poststelle@heinrich-koehler-ghs-ka.schule.bwl.de